

就職状況

◀就職人数▶

- ◆当月6月就労者数……3名
- ◆2019年度累計数…10名
- ◆開所（H23/10）以来累計数…192名

◀定着数▶

- ◆6ヶ月後の就職継続率…87%
- ◆1年後の就職継続率…92%

パソコン検定合格者（6/5）

◆Ⅱ種試験

- 1級合格・・・1名
- 2級合格・・・3名
- 3級合格・・・3名

（累計合格者数：162名）

◆タイピング試験

- 2級合格・・・1名
- 準2級合格・・・1名
- 3級合格・・・1名

（累計合格者数：137名）

卒塾生の声

入社して6ヶ月になりました。入社当時は覚えることが多くて大変でした。メモをとったり積極的に質問をし、学びながら仕事をしています。PC関連の職種は初めてですが、塾で学んだ事がとても活かされています。長く働くことを目標に今後も体調に気を付けて取り組みます。（女性/37歳/パート/事務/H31年1月入社）

来月の予定（7月）

◀特別訓練▶

- ・ビジネスマナー
訪問・接遇編
情報モラル・セキュリティ
男性の身だしなみ
- ・ペン字講座
- ・グループディスカッション

◀週末特別訓練▶

- ・ヨガ講習
- ・名古屋港水族館
- ・キャリア研修
- ・野球観戦

◀体力づくり▶

- ・でんきの科学館
- ・NHK名古屋放送局見学

◀七夕会▶

ゲームやビンゴを行い、利用者の交流を深めます。

◀グループワーク▶

毎年中区で開催される美術展の出店を目指し、作品作りを行います。

ハローワーク講習会

6月25日（火）

ハローワーク中所属の発達障害雇用トータルサポーターの方に、障害者雇用についての講習を行っていただきました。講師の方はとても面白く、肩の凝らない話の進め方をしてくださり、障害者雇用の問題点、課題をわかりやすく解説してくださいました。中でも、雇用側の障害への理解はまだまだ足りないため、自身の理解を深め、自身のことを正確に雇用側に知ってもらうことが大事だということを知り勉強になりました。（A.O.）

職員より 今回もハローワーク中の職員の方に就職塾までお越し頂き、大変勉強になるお話を聞かせて頂きました。都度面白おかしく説明をして頂いたことで、参加者は一様に笑顔で、興味を持って話を聞いた様子でした。就職塾職員としても話し方を参考にしたいと思いました。



特別訓練

6月11日（火）ビジネスマナー 挨拶・言葉遣い編

この訓練を通してあいさつや言葉遣いには色々な種類があり、時と場合に応じて使い分けることがとても難しく思いました。だけど、将来会社に勤めて円滑なコミュニケーションをとるためには大切なことなので、この訓練で学んだことを忘れないようにしたいです。（M.H.）

6月18日（火）ビジネスマナー 電話対応実践編

実際にお客様から電話がかかってきたと想定して、電話対応のロールプレイを行いました。会社名・担当者・連絡先をメモし、メモの内容の復唱するという訓練で、高度な内容でした。最初は緊張してメモを取るのに必死で上手く喋れなかったですが、徐々に慣れてきました。今後事務職で働く上で、役に立つ訓練だと思いました。（N.M.）

職員より 電話対応のロールプレイでは、ビジネスシーンを想定した様々なパターンを職員より急に振られ、頭が真っ白になって言葉が止まってしまう人もいましたが、時間がかりながらも諦めることなく、最終的には対応することが出来ました。この経験はいつか生きるはずです。

就職塾ニュース

2019年



※利用者作成

体力づくり



6月21日（金）吹上ホール（ハンドクラフトフェア）

今回の体力作りではアートクラブの参考になりそうなものを見つけるために吹上ホールへハンドクラフトフェアを見学しに行きました。そこでは様々な団体や個人の方が出展されていて、にぎわっていました。様々な種類の物がある中で、毛糸を使った作品があったので作ってみたいと思いました。（H.W.）

6月28日（金）名古屋市博物館

レトロなゲーム機が沢山展示してあり、それらを実際に触れるのでとても楽しい博物館でした。思わず昔触ったゲームに没頭してしまいました。一緒に訪れた皆さんも思い思いのゲームに触れて楽しいひと時を過ごしたようです。ちょっとゲームにはまりすぎた人もいました。（M.I.）



職員より 名古屋市博物館では企画展としてレトロゲームを展示していました。インベーダーゲームなどが置かれていて、年配の利用者が懐かしさに飛びついていました。初めは躊躇していた若い利用者の方も、やり方が分かると興味津々で楽しんでいました。

週末特別訓練



6月8日(土)開催

バーベキュー



今年も毎年恒例のバーベキューを開催！
しかし、当日はあいにくの雨模様…。
そこで就職塾4階にて焼肉パーティーを
開催する事になりました！当日は多くの
卒塾生の皆さんが参加してくれ、現役の

利用者の皆さんと交流することができ、とても
有意義な時間となりました。

東海地方は梅雨に突入しましたが、皆さんの
晴れやかな笑顔が溢れる会となりました！



美味しい肉や焼きそばなどをたくさん食べることができて満足した。また、久しぶりに会ったOBの人とも話ができてとても楽しかったです。

(M.H.)

天候に恵まれず、室内でのBBQでしたが、熱中症リスクの軽減もしつつ、OB、OG、現役の塾生の方と交流しながら、食事ができたので良かったです。(K.K.)

OB、OGの方もたくさん来られてにぎやかなバーベキューとなりました。肉や野菜等がたくさん食べられて満足しました。また、OBの方とも交流が出来て楽しかったです。

(M.I.)

メンバーと一緒に調理したり、会話をしたりして楽しむ事ができました。また、OBの方達も参加して、とても良かったです。また、このような交流の機会があったら参加してみたいです。(H.W.)

焼肉、焼きそば、海老、フランスパン、たまねぎなど楽しめました。卒塾生の方々ともお話でき、就職したばかりの気持ちや就職後しばらくしてから状況など聞くことができました。(H.I.)

【就職塾代表より】
雨天により、庄内緑地公園から就職塾に変更になり、参加者の皆様に大変ご迷惑をおかけしました。4Fフロアを全開にして(煙だらけでした)皆で食べた焼肉も乙なものでした。ありがとうございました。